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Ü̂ hay proyecto para el ho-
Cj^JE_ANCIANOS. 

ÎB servicios técnicos del 
liyuntamiento de La Llagosta 
¡jjn elaborado el proyecto 
Hogar de Ancianos que 

p ^ p o r c i o n a r á a los de La 
Iĵ gosta unos servicios de 

que hasta ahora care-
cipn. 
^ Hogar se establecerá 
en. unos locales alquilados 
)[ el Ayuntamiento con tal 
fiji. La caí tidad que se ha 
prívisto invertir en las 
reformas, es de unos dos 
lillones de ptas. La Caixa 

Pensions apoysirá este 
proyecto aportando una sub-
yención destinada a mobi-
liario. 
La consecución del Hogar 
le Ancianos figuraba como 
no de los más importanes 
objetivos municipales hace 
tieipo. 

DIHITEN DOS CONCEJALES DEL 
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El concejal José Matava-
cas y el regidor de Urba-
nismo y Obras Públicas, 
Francisco Quevedo, presen-
taron 8u dimisión en el úl-
timo Pleno municipal reali-
zo en el Ayuntamiento de 
^ Llagosta. 
Los dos concejales, miem-
bros del PSUC, seTán sus-
tituidos por Pérez Arasa 
Nosé Mora. 
Pese a esta nueva dimi-
sión no hay prevista ningu-
" retuodelación del carta-
l̂cio municipal. 

^ ASOCIACION DE VECINOS 
S l g ^ U CASTAÑADA 

^̂ ^ Asociación de Vecinos 
® ̂  Llagosta no está dis-

a que las penas por 
® Problemas del agua les 

dejen sin la tradicional 
castañada. 
Desde el viernes, en un 

tenderete colocado para tal 
fin en la plaza del Ayunta-
miento, la Asociación ha 
puesto al fuego unos 300 
kilos de castañas. 

ja Llagosta 
Dada la pésima calidad 

del agua que a La Llagosta 
sirve la sociedad "Aguas 
del Besos, S.A.", los veci-
nos, para evitar el riesgo 
de la intoxicación, han he-
cho una decidida campaña 
a favor del moscatel. 

Ooinió 
NO DESGASTEMOS LAS INSTITU-
CIONES DEMOCRATICAS 

Respondiendo a la petición 
de CAD, pretendo aportar, 
con este escrito, unas rá-
pidas reflexiones sobre lo 
que está ocurriendo en Mo— 
llet desde la firma del con 
venio urbanístico. 

Mi opinión se puede resu-
mir a grandes rasgos así: 
1) Como consecuencia de 

las formas antidemocráticas 
utilizadas por el equipo 
de gobierno de Mollet para 
firmeir el convenio se está 
produciendo una situación 
sobre la cual quiero preve-
nir , no es otra cosa que 
a partir de no aceptar (lo 
cual estimo coherente) la 
firma del Convenio, se está 
cayendo en posiciones de 
desgaste hacia el Ayunta-
miento democrático como 
institución; posición que 
estimo se debe ir corri-
giendo para que derive en 
un mayor prestigio de la 
institución Ayuntamiento 
elegido democráticamente, 
independientemente de que 
en este caso se esté en 
contra de la forma antide-
mocrática de actuación del 
equipo de Gobierno. Y repi-
to entiendo que el que ha 
provocado esto es el equipo 
de Gobierno (PSUC, CDC, 
PSC) con su actitud antide-

mocrática en la forma y e-
rrónea en el fondo. 
2 ) La campaña de recogida 

de firmas por la impugna-
ción del Pleno y petición 
de referendum solo será e— 
fectiva si la movilización 
continúa por parte de sec-
tores del pueblo contrarios 
al convenio. 
3) Creo que la lucha será 

larga, creo que se debe en-
marcar en la revisión del 
Plan General de Ordenación 
Urbana de Mollet, y creo 
que además se le debe dar 
un ámbito comarcal como 
forma coherente que ademáis 
consiga estructurar la idea 
de actuación en bloque de 
los pueblos afectados. 
4) Ligado con la idea an-

terior sobre lo que estimo 
que la lucha será larga 
creo que es hora de que el 
movimiento popular debe es-
tructurarse con ELlgun tipo 
de organización que dé sa-
lidas a todos los proble-
mas. Y en este organismo, 
que e s truc turar 1 o aqu í se-
ría esquematizar, creo que 
deben participar centrales 
sindicales y partidos polí-
ticos, pues no se debe ol-
vidar, que a pesar de que 
los partidos han firmado 
el convenio, sus respecti-
vas bases no están total-
mente de acuerdo con esta 
decisión y no solo por las 
formas, sino por el signi-
ficado social y político 
que el Convenio Urbsuiístico 
tiene. 

Antonio Sánchez 
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